

Das BigBand-Schuljahr 2016/17

01.08.2017 10:00

Andante – Allegro - Presto



Zunächst trug die schon traditionelle Musikerfreizeit auf Sankt Alfrid im November dazu bei, dass die Band auch mit neuer Besetzung zu einem erfreulich guten Klangkörper zusammenwuchs.

Nach einem ersten Höhepunkt, dem Winterkonzert im Januar, nahm die Big Band dann nach und nach Fahrt auf. Es folgten eine Reihe von externen Auftritten, die einen weiteren Höhepunkt in der Veranstaltung „Voll die Ruhr“ hatte. Dabei wurde der Band zudem einer der drei diesjährigen Kulturpreise der Stadt Mülheim vom Oberbürgermeister verliehen!

Der Gipfel des Big Band Jahres fand vom 02.07. bis 04.07. 2017 statt. Zum zweiten Male begrüßten wir das Blue Lake Jazz Ensemble aus Michigan, USA. Nach gemeinsamen Proben präsentierten beide Bands ihre Ergebnisse in zwei abwechslungsreichen Konzerten auf der Freilichtbühne Mülheim und in der Aula der Luisenschule einem breiten Publikum.

Nun arbeiten wir auf das Highlight des nächsten Schul (Bigband)jahres hin: Wir planen in den ersten zwei Wochen der Sommerferien 2018 einen Gegenbesuch und unsere Konzertreise in Amerika. Erste organisatorische Schritte sind bereits unternommen, Kontakte geknüpft und wiederbelebt. Bis dahin heißt es: üben, üben, üben!

Überblick über alle Veranstaltungen der Big Band im zweiten Halbjahr:

- 14.02. Dutch Swing College Band
- 02.04. Jazz Club Mülheim
- 19.05. Vocals Night
- 10.06. Voll die Ruhr
- 24.06. Inklusives Schülerbandfestival „Remberg rockt!“
- 02.07. Freilichtbühne mit dem Blue Lake Jazz Ensemble
- 03.07. Jamsession im Jazz Club mit dem Blue Lake Jazz Ensemble
- 04.07. Aula Luisenschule mit dem Blue Lake Jazz Ensemble
- 07.07. Campusfest der HRW Mülheim

